



## Mitgliederversammlung pro interplast Seligenstadt

Am Sonntag, den 30.03.2025 veranstaltete der Verein pro interplast seine diesjährige 36. Mitgliederversammlung mit zahlreich, und teilweise weitangereisten, erschienen Mitgliedern und Freunde des Vereins. Nach der Begrüßung der 1. Vorsitzenden Reinhilde Stadtmüller, richtete der Erste Kreisbeigeordnete Carsten Müller, in Vertretung des Landrates, ebenfalls ein Grußwort an alle Anwesenden und lobte die geleistete Vorstandsarbeit. Der Verein hat zurzeit einen Mitgliederstand von aktuell 1025 Mitgliedern.



Prof. Dr. Gottfried Lemperle hält einen Vortrag über orthopädische kleine Patienten im Kongo.

In den letzten 12 Monaten wurden 26 Einsätze und Projekte (u.a. im Kongo, Nepal, Kamerun, Kambodscha, Tansania, Mongolei, Malawi, Indien, Madagaskar, Sierra Leone und in der Ukraine) von pro interplast finanziert und unterstützt. Gerade ist Frau Dr. Ute Terheggen mit ihrem Team zum Einsatz in Tansania, in Ndanda und auch Frau Dr. Christiane Bär-Benzing in Kathmandu. Weitere Einsätze werden folgen, wie z. B. Angola, Madagaskar, Indien. Neben vielen finanzierten Projekten (Mid day meal in Kalkutta, Waisenhaus ASEED, Philadelphia Secondary School/Uganda, und vieles

mehr) ist dem Verein die Zusammenarbeit mit Herr Dr. Vogt in Indien ein wichtiges Projekt. Dr. Vogt arbeitet im Sankt Thomas Home, wo bis zu 40 Frauen und Kinder stationär versorgt werden. Dort ist auch eine Ambulanz für die Menschen aus den Slums. Hier hat der Verein wieder das Budget Medikamente, Diagnostik und Essen für die Patienten, aus dem St. Thomas Home übernommen. Herr Dr. Tobias Vogt möchte im Herbst wieder nach Deutschland kommen. Er wird bei uns in Seligenstadt einen Vortrag über seine Arbeit in Indien halten.

Der verlesene Bericht der Kassiererin und der Kassenprüfer ergab eine vorbildliche Kassenführung und die anschließende Entlastung des Vorstandes.

Im Anschluss gab es Ehrungen für 25 Jahre Mitgliedschaft bei pro interplast Seligenstadt: Martha Winter, Jürgen und Cornelia Götz.



Die Jubilare: Martha Winter, Jürgen Götz, Reinhilde Stadtmüller und Cornelia Götz

Besonders bedacht und gedankt wurde der verstorbenen Ehrenvorsitzenden Waltraud Huck in einem Nachruf für ihr Lebenswerk. „Wer Ausdauer hat bei Kleinigkeiten, dem gelingt der große Plan!“ so war das Lebensmotto einer Frau die all ihre Kraft und Energie aufgewandt hat für Ihre Lebensaufgabe: Medizinische und soziale Hilfe und Förderung von Menschen in Entwicklungsländern und somit unendlich viel bewirkt hat.

Auch Dr. Borsche von INTERPLAST Germany e.V. würdigte das unermüdliche Engagement von Frau Huck und dankte dem Vorstand für die Fortführung der Arbeit in ihrem Sinne.

Im Anschluss folgten interessante Einsatzberichte. So referierte Frau Dr. Gie Vandehult über Ihren Madagaskareinsatz. Seit 19 Jahren reist sie mit ihren Teams in dieses Land, um zu helfen.



Dr. Gie Vandehult



Dr. Lutz Gruhl

Herr Dr. Lutz Gruhl berichtete über seine wichtige Arbeit in Sierra Leone. Im Januar 2025 war er mit seinem Team bereits zum 3. Mal dort.

Und Herr Prof. Dr. Lemperle informiert über die orthopädische Hilfe für Patienten im Kongo.

Als Abschluss gab Herr Christian Kühner ein Update über die weiterhin andauernden Fahrten mit Hilfsgütern an die ukrainische Grenze. Unsere Partnerorganisation Volunteers Support Ukraine bedankte sich in einem sehr bewegendem Video für die kontinuierliche und weiterhin notwendige Unterstützung seitens pro interplast e.V.

Abschließend bedankte die Vorsitzenden bei allen Mitgliedern, Ärzten, Unterstützer, Förderer und Freunde des Vereins, ohne die diese wertvolle und wichtige Arbeit nicht geleistet werden kann.